

はじめのいっぽ

荒川区立第三日暮里小学校
第1学年 学年だより
平成31年4月9日
No. 2



入学式を終えて



昨日、4月8日（月）は入学式がありました。平日にもかかわらず、たくさんの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。

71名の元気な子供たちと出会えて、担任一同本当にうれしかったです。入学式は長い時間になりましたが、子供たちはがんばって話を聞くことができました。また、入学式後の学級での授業では、保護者の皆様のご協力により、子供たちは指示を聞いて教科書や道具の確認をすることができました。大変立派な態度でした。



1年1組

1年2組

1年3組

入学式では、2年生のアトラクションがありました。来年の入学式では、今の1年生の皆さんがお兄さんお姉さんとしてアトラクションを行う予定です。1年後、あのようなアトラクションを成功させられるよう、明日から一つ一ついいいに指導していきます。

不安や戸惑いもあると思いますが、失敗を恐れずにいろいろな事に取り組ませていきます。保護者の皆様、ご理解ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

※にこにこすくーるへの登録をしていない方で、18日の保護者会の際にお子さんを預ける予定の方は、早急にご登録をお願いいたします。

※4月10日（水）～4月12日（金）までの学習予定を裏面に載せています。

学習予定をご覧になって、お子さんと一緒に学習用具の準備を行っていただきたいと思います。